

Stadtwerke Emsdetten sponsern Lebensretter

Defibrillator für Fortuna Emsdetten



Fortuna Emsdetten Geschäftsführer Frank Jürgens, Anna Rekittke aus dem Marketing der Stadtwerke Emsdetten und Beisitzer Kevin Felchner (v.l.) präsentieren den neuen Defibrillator.

Emsdetten.

Ein Defibrillator ist im Ernstfall ein echter Lebensretter! Diese Anschaffung für den Emsdettener Fußballverein Fortuna Emsdetten e. V. sahen auch die Stadtwerke Emsdetten als überaus wichtig und sponserten dem Fußballverein einen nagelneuen Defibrillator.

„Bei der Defibrillation soll durch starke Stromstöße die normale Herzaktivität wiederhergestellt werden und so das Schlimmste verhindern“, klärt Fortuna Geschäftsführer Frank Jürgens bei der Übergabe durch Anna Rekittke auf und freut sich mit Beisitzer Kevin Felchner über die Unterstützung der Stadtwerke Emsdetten.

Ab sofort steht der Defibrillator im Stadion Lange Water parat, um jeder Zeit Erste Hilfe leisten zu können. Alle Beteiligten hoffen jedoch, dass der Defibrillator seinen Wandplatz behalten wird und nicht so schnell zum Einsatz kommen muss.

